

Meridiam accrédité par le Fonds Vert pour le Climat pour soutenir des projets liés au climat

- Premier gestionnaire d'actifs français accrédité parmi un groupe restreint de 134 entités
- 13 milliards de dollars de fonds prévus pour lutter contre le changement climatique

Lors de la 39^{ème} réunion de son conseil d'administration, qui s'est tenue en République de Corée le 17 juillet, le Fonds vert pour le climat (GCF) a accrédité Meridiam en tant que nouveau partenaire. Cette accréditation prestigieuse témoigne de notre engagement en faveur du développement durable et de notre capacité à répondre aux normes les plus strictes en matière d'investissement dans des projets en faveur du climat. Premier gestionnaire d'actifs en France à recevoir une telle accréditation, Meridiam rejoint un cercle restreint de 134 organisations internationales.

Grâce aux moyens que pourrait allouer le Fonds vert pour le climat, nos initiatives en la matière pourraient bénéficier de nouvelles ressources et notre portefeuille de projets s'accroître. Avec le Fonds vert pour le climat, notre intention est d'investir dans de nouveaux projets à faibles émissions et résilients au changement climatique dans les pays en développement, notamment en Afrique, dans les domaines des énergies renouvelables, de l'agriculture durable ou de la résilience au changement climatique pour les villes et communautés vulnérables.

Le Fonds vert pour le climat est le plus grand fonds climatique au monde. Il est destiné à aider les pays en développement à lutter contre le changement climatique. Établie dans le cadre de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques, cette organisation est le véritable bras armé de l'Accord de Paris. Son objectif est de soutenir les pays en développement dans leur transition vers une économie à faible émission de carbone et de les aider à s'adapter aux conséquences du changement climatique, en particulier pour les pays les plus vulnérables.

En décembre 2023, le Fonds vert pour le climat disposait d'un portefeuille de 13,5 milliards de dollars (51,9 milliards de dollars en incluant le cofinancement) et plus de 230 projets dans plus de 120 pays. Pour la période 2024-2027, le total des promesses de dons s'élève à 12,8 milliards USD de la part de 31 pays et d'autres contributions sont attendues, afin de lutter contre les effets du changement climatique et de protéger les communautés les plus vulnérables.

À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission (B Corp) spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, Johannesburg, Libreville, Luxembourg, Paris, Vienne, et Washington, Meridiam gère plus de 22 milliards de dollars et plus de 125 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody's), ISO 37001 Anti-Corruption (AFNOR) et a développé sa méthodologie unique en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).



Contact média:

Antoine Lenoir: +33 6 07 50 75 85 – a.lenoir@meridiam.com